

Presseinformation

12. Januar 2011

Ein Vorgeschmack auf die Landesgartenschau Norderstedt

Neuer 360°-Panorama-Rundgang auf der Internetseite
www.landeshausgartenschau-norderstedt.de

Norderstedt, 12. Januar 2011: Mit einem virtuellen Panorama-Rundgang im Web präsentiert die manufaktur360 GbR als Kooperationspartner das Gelände der Landesgartenschau Norderstedt 2011. Der Norderstedter Spezialist für 360°-Aufnahmen stellt vorerst sechs verknüpfte Einzel-Panoramen aus dem November 2010 zur Verfügung. Geplant sind weitere Aufnahmen, die den Entwicklungsfortschritt und die Veränderungen während der Landesgartenschau Norderstedt 2011 im April kommenden Jahres visualisieren sollen.

Virtuelle Panorama-Rundgänge sind in vielen Branchen und Bereichen des Internets nicht mehr wegzudenken. Sie erlauben dem Betrachter einen nahtlosen wie fließenden Rundumblick in horizontale und vertikale Richtungen. Diese außergewöhnlichen Projektionen haben gegenüber herkömmlichen Fotos und Video-Präsentationen den wesentlichen Vorteil, dass der Betrachter selbst frei entscheiden kann, welche Bildbereiche näher betrachtet werden sollten. „Als Ur-Norderstedter sind wir nicht nur emotional mit Norderstedt verbunden, sondern auch mit dem heutigen Gelände der Landesgartenschau Norderstedt 2011. Wir kennen das Gelände aus Zeiten, als man dort noch produktiv Steine für das Baugewerbe gebrannt oder man sich im Sommer am See für ein erfrischendes Bad getroffen hat. So lag es für uns nahe, Kontakt mit der Landesgartenschau aufzunehmen, um unseren Teil für dieses wichtige und spannende Projekt in Norderstedt beizutragen.“, so Karsten Ermer, Fotograf und Gesellschafter von manufaktur360.

Als Kooperationspartner der Landesgartenschau Norderstedt 2011 stellt manufaktur360 Panoramen bereit, die zu einem virtuellen Rundgang zusammengefasst und peu à peu ergänzt bzw. ausgetauscht werden. Dazu Andreas Goetzke, Informatiker und ebenfalls Gesellschafter der Firma: „Mit Hilfe von interaktiven Elementen und einer Geländeübersichtskarte ermöglichen wir es den Panoramabetrachtern auf einfachste Art und Weise den Rundgang zu bedienen. So können sich die Besucher einen Überblick über die vielfältige Parklandschaft verschaffen. Dabei ging es uns vorrangig

Premium-Partner

Sparkassen-Finanzgruppe



Medien-Partner



nicht darum, den kompletten Park im Detail abzubilden, sondern vielmehr ein virtuelles Appetithäppchen zu kreieren, das Lust auf mehr macht.“ Als junger Dienstleister freut sich die manufaktur360 über die Kooperation mit der Landesgartenschau Norderstedt 2011, um die Thematik Panorama-Fotografie einem etwas größerem Publikum vorstellen zu können.

Auch Landesgartenschau-Geschäftsführer Kai Jörg Evers ist vom neuen Service für die Internetnutzer begeistert: „Das Internet wird ein immer wichtigeres Medium für Menschen jeden Alters. Daher freuen wir uns, dass wir auf unserer Internetseite ein so ansprechendes Tool anbieten können und allen Gartenschau-Interessierten vor und während der Veranstaltung den Mund wässrig machen können!“

Unter <http://www.landessgartenschau-norderstedt.de/attraktionen.html> kann der interaktive Rundgang besucht werden.

Über manufaktur360 GbR:

Gegründet im Juli 2010 von den Gesellschafter Karsten Ermer (48) und Andreas Goetzke (46) spezialisiert sich die manufaktur360 auf virtuelle, interaktive Rundgänge, 360° Panorama-Aufnahmen und Spezialbereiche wie 3D-Produktpräsentationen und Action-Panoramen für die unterschiedlichsten Branchen und öffentlichen Einrichtungen. Karsten Ermer, mit weit über 20 Jahren Berufserfahrung, ist anerkannter Spezialist im Bereich der optischen und taktilen Messtechnik und Fotograf mit Leidenschaft. Er besitzt wertvolles Know-how um die komplexen Vorgänge der Panorama-Fotografie auf hohem Niveau in die Praxis umsetzen zu können. Der Informatiker Andreas Goetzke realisierte in seiner mehr als 20-Jährigen Berufserfahrung in leitenden Funktionen zahlreiche prominente Online-Projekte wie zum Beispiel die Ticketing-Plattform der CTS Eventim AG, die Neuwagen- und Gebrauchtwagenbörse von autobild.de oder ein Verkäufer-Incentivesystem für die Volkswagen Financial Services. Andreas Goetzke ist – neben seinem Gesellschaftspartner Karsten Ermer – für Fotografie, Elektronische Bildverarbeitung und für die Software-Entwicklung der interaktiven Rundgänge verantwortlich.

Pressekontakt:
manufaktur360
Andreas Goetzke
Tangstedter Landstr. 575c
22851 Norderstedt
Telefon +49 (40) 943 66 77 0
Telefax +49 (40) 943 66 77 6
Homepage: <http://www.manufaktur360.de>
E-Mail: andreas.goetzke@manufaktur360.de

Premium-Partner

Sparkassen-Finanzgruppe



Medien-Partner

